朋



藤二中学校だより 第9号

令和3年 12月 1日 栃木市立藤岡第二中学校 校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

令和3年も残り1か月

令和3年も早いもので、残すところあと1か月になりました。朝晩はかなり冷え込むようになり、木枯らしも吹く頃になりました。今年も昨年同様、新型コロナウイルス感染症の影響で行事が変更や縮小という事態になりました。そんな中で朋友祭ができ、3年生の修学旅行、1年生の校外学習が実施できたことを嬉しく思います。皆さんもいろいろと気苦労が多かったと思いますが、落ち着いて学校生活を送り、感染対策を講じながら行事にも一生懸命に取り組みました。改めて、藤二中生の素晴らしさを感じました。11月は今まで出来なかった行事が多く入ってきたため、忙しい月になりましたが、多くの事を体験し、学ぶ事がたくさんありました。実りの秋になりました。

いよいよ、3年生は進路実現に向けて、大切な時期になります。今まで、行事等で発揮したパワーを受験勉強にぶつけてください。1,2年生は学習に部活動に力を蓄える時期です。自分の課題を克服するべく、こつこつと努力してください。

アウトリーチ事業 11月5日(金)

ヴァイオリストの前田みねりさんとピアニストの高際悦子さんにお越し頂いて、演奏会が行われました。普段、生で聴く機会がなかなかないので、生徒達にとってはとても素敵な時間になりました。生徒の体験する時間もあり楽しめました。







校内駅伝大会

11月10日(水)

秋晴れのもと、校内駅伝大会が実施されました。縦割り6チームで競い合いました。3年生を中心にチームが一丸となって、朝の練習に取り組んでいました。全員が力を出し切り、素晴らしい大会になりました。特に、3年生は意地の走りが見られました。







優勝チーム

優勝チームアンカー

ネットトラブル講演会

11月8日(月)

消費生活相談員の鷲見恵美子先生をお迎えして、ネット社会の問題点、対処法、注意すべきことをお話頂きました。今後の生活に役立つ講演会になりました。

避難訓練

11月11日(木)

避難訓練を実施し、起震車体験を行いました。生徒は地震の怖さを身をもって体験することができ、貴重な経験になりました。

読み聞かせ

11月16日(火)

図書委員会の生徒が部屋小へ行き、読み聞かせを行いました。 部屋小の児童はお兄さん、お姉さんをしっかりと見て、お話に 聞き入っていました。中学生の生徒にとってもとても有意義な ものになりました。

薬物乱用防止教室

11月18日(木)

劇団三十六計の方々が見えて、演劇を通して薬物の恐ろしさについて教えてくれました。薬物は一度でも使用してしまうと、取り返しがつかない。保健体育の授業でも学びますが、臨場感溢れる演技に、その怖さを十分に感じることができました。



平井焼き

11月19日(金)

2年生の立式記念の行事で、平井焼の制作に取り組みました。 講師の田部井さんの指導のもと生徒は思い思いの発想で、カップやお皿など、「志」が叶うよう願いを込めて、一生懸命、制作に取り組みました。仕上がりがとても楽しみです。



 $(\sim 28目)$

12月の主な予定

- 3日(金)人権集会
- 6日(月)生徒会役員選挙
- 9日(木)藤岡中学校学校説明会
- 10日(金) 一・二中交流事業(2年)
- 15目(水) 2学年PTA
- 20日(月)英語スピーキングテスト
- 23日(木)大掃除
- 24日(金)第二学期終業式

1月の予定の主な予定

- 11日(火)始業式
- 13日(木)1年生お筝体験
- 17日(月)専門委員会
- 20日(木) 3年生期末テスト(~21日)
- 26日(水) 1年生先輩に学ぶ(部屋小へ) 2年生立式記念スキー宿泊学習

3年生実力テスト

31日(月)教育相談(~2/7)

藤岡第二中学校ホームページもご覧ください。 <栃木市教育ポータルサイト>

アドレス http://tm2.tcn.ed.jp/fuji2-1/

- ※ 「藤岡第二中学校」と入力するだけで、公式ホームページへアクセス (接続) できますので、「学校ニュース」などの記事をぜひご覧ください。
- ※ なお、記事をご覧いただいた際には、「投票する」もクリックしてください。